

74

(AB)

neos

Beschlussantrag

der Gemeinderätin Bettina Emmerling und weiterer Gemeinderatsabgeordneter

betreffend Anpassung des U-Bahn-Fahrplans am Wochenende an die aktuellen
Öffnungszeiten der Gastronomie

eingebracht im Zuge der Debatte über Post 1 (Rechnungsabschluss
2019, Spezialdebatte Umwelt und Wiener Stadtwerke) in der 71. Sitzung des Wiener
Gemeinderats am 29. und 30.6.2020

Die fünf U-Bahn-Linien sind bereits seit 11. Mai wieder in den dichtestmöglichen Intervallen unterwegs. Bus und Bim fahren seit der Wiederaufnahme des Schulbetriebs am 18. Mai im gewohnt dichten Normalbetrieb. In den Nächten sorgen die Nachtbusse wieder für ein gutes und sicheres Vorankommen.

Der U-Bahn-Nachtverkehr wurde allerdings seit dem Lockdown nicht wieder aufgenommen. Die letzten Züge verlassen das Stadtzentrum auch am Wochenende um ca. 0:30 - mindestens eine halbe Stunde, bevor viele Lokale Sperrstunde haben.

Im Sinne der Mobilität der Wienerinnen und Wiener und auch zur Unterstützung der ohnehin schwer getroffenen Nachtwirtschaft sollten die U-Bahn-Fahrpläne am Wochenende an die aktuellen Öffnungszeiten angepasst werden.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher gemäß § 27 Abs. 4 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Wien folgenden

BESCHLUSSANTRAG

Der Wiener Gemeinderat spricht sich bis zu einer vollständigen Wiederaufnahme des Verkehrs der Nacht-U-Bahn für eine Anpassung des U-Bahn-Fahrplans an die aktuellen Öffnungszeiten der Gastronomie an. Die U-Bahnen sollen an Freitagen, Samstagen und vor Feiertagen ca. 1 Stunde länger verkehren als derzeit.

In formeller Hinsicht wird die sofortige Abstimmung verlangt.

Wien, 30.6.2020

Emmerling

Hansl

SQ

C. W.

